

Für die Anwesenden war die Broschüre des Justizministeriums Baden-Württemberg zum Nachbarrecht ausgelegt, die weiterhin auch in der Geschäftsstelle von Haus & Grund in Reichenbach beziehbar ist.

Im Anschluss an die Veranstaltung konnten noch diverse Fragen der Mitglieder zum Nachbarrecht geklärt werden.

Haus und Grund in Reichenbach ist überörtlich und vertritt die Interessen von Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümern insbesondere in Reichenbach, Baltmannsweiler, Lichtenwald, Hochdorf, Ebersbach, Wernau und Plochingen. Mitglieder erhalten kostenlose Beratungen in Fragen des Miet- und Immobilienrechts nach individueller Terminvereinbarung (Geschäftsstelle Ulmer Straße 23, 73262 Reichenbach, Telefon 07153 95884, E-Mail: info@grundbesitz-kompetenz.de, Internet: www.grundbesitz-kompetenz.de).

Rechtsanwalt Hinrich Kühl-Kirsch
1. Vorsitzender

Heimat- & Volkstrachtenverein "Filstaler" 1957 e.V.



Eröffnung der Trachtenausstellung am 29. Juni 2007

Am vergangenen Freitag wurde die Trachtenausstellung anlässlich des 50-jährigen Vereinsbestehens der „Filstaler“ vor zahlreichen Gästen feierlich durch Bürgermeister Bernhard Richter und Gauvorsitzendem Gunter Diabal im Rathaus eröffnet.

Bis zum 27. Juli können zu den Rathaus - Öffnungszeiten die Trachten aus Baden - Württemberg und Bayern besichtigt werden.



Verdiente Mitglieder der „Filstaler“ gebührend geehrt

Zur Überraschung zählte die Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder.

So konnte Margarete Hügelschäfer und Walter Hügelschäfer mit der silbernen Ehrennadel des Südwestdeutschen Gauverbandes für ihre treuen Dienste im Hintergrund des Vereins ausgezeichnet werden.

Erna Baur, Ruth Benkart, Inge Greiner und Manfred Greiner konnten für ihren langjährigen und sehr aktiven Einsatz für die „Filstaler“ mit der Ehrennadel des Verbandes in Gold geehrt werden.

Manfred Greiner - Gründungsmitglied des Vereins wurde noch eine besondere Ehre zuteil. Für seinen außerordentlichen Einsatz als Gaujugendleiter und auch Landesjugendvorsitzendem erhielt er vom 1. Vorsitzenden der Trachtenjugend Baden-Württemberg e. V. die Ehrennadel des Trachtenjugendverbandes Baden-Württemberg.



Hermann Greiner, der neben Manfred Greiner das letzte noch im Verein tätige Gründungsmitglied der „Filstaler“ ist, wurde von Bürgermeister Bernhard Richter für seinen Einsatz in der Trachtensache mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet. Hermann Greiner war und ist von der Gründung bis heute (50 Jahre!) ununterbrochen aktiv im Aussuss des Vereins tätig. Unter anderem begleitete er 40 Jahre das Amt des 1. Vorsitzenden.

14./ 15. Juli 2007

50-jähriges Vereinsjubiläum verbunden mit dem 73. Gautrachtenfest auf dem Schulsportplatz bei der Brühlhalle

Musikverein "Glück Auf" Gemeindekapelle



Neue Polohemden auch für die Stammkapelle des MV „Glück Auf“

Nachdem die königsblauen Polo-Shirts bei der Jugend sehr gut angekommen sind und die Stammkapelle bei manchen Anlässen etwas legerer auftreten sollte als in unserer schmucken Uniform, konnten wir die beiden Sponsoren der Jugend-Polos auch für die Hemden des großen Orchesters erwärmen. Mit finanzieller Hilfe der beiden Firmenchefs Martin Röder (Getränke Röder) und Martin Stöckigt (Versicherungen und Investment) konnten wir die Eigenbeteiligung der einzelnen Musiker auf einen erträglichen Betrag herunterschrauben.



Stamm- und Jugend-Spielerin Mareen Roos, Martin2 Röder und Stöckigt, Jugendleiterin Claudia Dörner (von links)

Eine Spende muss nicht immer gleich in diesen Dimensionen sein, wir freuen uns auch über Notenspenden (schon ab 40 Euro) für Jugend- und Stammkapelle. Was natürlich auch sehr gut ankommt, ist eine Instrumentenspende, zuletzt von Herrn Sebastian Otto in Form einer Bassklarinette geschehen.

Besprechen Sie Ihren Spendenwunsch mit unserem Vorstand Martin Stöckigt (MV-Hotline 945 174). Glück Auf! -m1v-

Instrumente ausprobieren am 19.07.2007 ab 18 Uhr in der Brühlhalle

Hallo liebe Blockflöten-Kinder, wisst Ihr schon, welche Instrumente Ihr nach Eurem Blockflöten Unterricht bei uns lernen könnt? Kennt Ihr schon Euer Traum-Instrument?

Am Donnerstag, 19. Juli könnt Ihr unserer Jugendkapelle bei einer Probe zuschauen, Euch über alle Holz-, Blechblasinst-